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「防災行政無線屋外スピーカーからの定刻放送音源変更について」への意見 
 

 

 

●意見 
 
【ご意見】 
①  変更する根拠、理由、方法の説明がない。   
②  選曲、メロディの使用する部分、使用する音源の理由の説明、演奏者の選考  

等が不明（選考した際の参加人数等詳しい説明）   
③  毎日、逃れられない環境音楽は、慎重な姿勢で臨む必要がある！一つの江府  

町の、文化度を示すものであると考える！TV、radiko なら、音を切ることが
出来るが否応なく聞こえる。！改めて、音を流すことが必要かと思う！聞く
たびに不快になる。江府町民の暮らしのクオリティオブライフが損なわれ
る！   

④  10 月以降も流すのは絶対反対！子どもを含む全員の町民に届くよう、分かる
りやすくきちんとした説明がいる。 

 
【回答】 

 このたびは、お忙しい中、ご意見をお寄せいただきありがとうございます。 

 

定刻を告げる音楽の放送については、令和４年度に町民に向けたご意見の募集

やアンケートを実施し、その結果を基に、これまで通り放送することを決定してい

ます。放送する音源についても、実際に演奏して聞いてもらった曲を、参加者投票

型で選曲を行い実施したものであり、これまでの経緯も令和５年３月発行の町報

の特集を通じて、皆様にお知らせした上で実施しております。過去の町報は江府町

ホームページからもご覧いただけるほか、江府町立図書館でも閲覧できますので、

ご覧いただけると幸いです。 

なお、このような経過を踏まえましたものの、一方でみなさまに対する周知が不

十分で情報が届いていなかったともとらえられますので、今後、なお一層留意して

まいります。 

この他の件に関しましても全町民の方へ町報、町ホームページ、防災無線で情報

をお伝えしていきますので、ぜひご活用ください。 

 １０月以降の継続につきまして、強い反対の意見を評されております件に関し

ましては、多くの住民のみなさまの中で、定刻を告げる日常生活の一部となってお

りますことから、どうか、ご理解いただきたいと存じます。 

 


